

Législatives à venir/PSD/Akanda/Premier arrondissement

François Mabendé reçoit le soutien de Maganga Moussavou

J-C.A
Libreville/Gabon

LA zone dite "Premier campement", dans la commune d'Akanda, a récemment vibré aux sons des groupes folkloriques, à l'occasion de la grande sortie du candidat à la députation, François Mabendé. Pour l'occasion, ce fils du terroir, qui compte défendre les couleurs du Parti social démocrate (PSD), a mis les petits plats dans les grands en faisant venir le président de ladite formation et par ailleurs vice-président de la République, Pierre-Claver Maganga Moussavou.

François Mabendé a au préalable déclaré avoir sollicité la présence du président du PSD pour montrer qu'il est bien soutenu par ce dernier. Histoire de rassurer ses partisans et de faire taire ses



Photo : D.R

Le public venu nombreux écouter les hommes politiques.

contempteurs. Il a ensuite, de façon explicite, sollicité officiellement les suffrages de ses concitoyens dans le cadre du renouvellement de l'Assemblée nationale. Il a promis que, une fois élu, il compte y défendre la politique dite de la "provincialisation" qui se comprend comme un système de développement inté-

grant l'ensemble du pays. Ainsi le candidat ambitionne d'inciter les populations à se "donner du courage et à prendre conscience de leur potentiel, afin de développer le pays". En clair, il s'agira pour François Mabendé d'amener les populations à développer des initiatives génératrices de revenus. Ce qui conduira à la



Photo : D.R

François Mabendé (costume gris) a reçu le soutien du président du PSD, Pierre-Claver Maganga Moussavou.

création d'un véritable tissu économique. Enfin, il a déploré l'absence d'un réseau de taxis dans son arrondissement. Une situation qui est en partie la résultante du mauvais état de ses voies de communication. Prenant la parole à son tour, Pierre-Claver Maganga Moussavou, a déclaré être contraint

de fréquenter le bas peuple à cause de la fonction qu'il occupe. Pour lui en effet, on ne peut travailler aux côtés du chef de l'Etat et ne pas être au fait des préoccupations des populations. Après avoir rappelé la doctrine qui guide son parti, la social-démocratie, le président du PSD est revenu sur son

concept de la "provincialisation". Occasion pour Maganga Moussavou d'affirmer qu'Akanda en est le parfait contre-exemple. En effet, l'essentiel de la population gabonaise se retrouve aujourd'hui dans le grand Libreville, pendant que l'hinterland se vide. Or, si on donne des moyens à l'intérieur du pays, les populations s'y fixeront. Il préconise également que les fonctionnaires y soient redéployés, ceci dans un souci d'équilibre.

Terminant son propos, le leader du PSD a exhorté les populations à soutenir le candidat de sa formation, François Mabendé. Car, a-t-il poursuivi, "s'il a de nombreux élus à l'issue des prochaines législatives, il pourra mieux défendre leurs intérêts auprès du chef de l'Etat qu'il seconde dans ses tâches". Et de lancer : "Voter Mabendé, c'est voter Maganga Moussavou !".

Akanda/2e arrondissement/Union nationale

Jean Gaspard Ntoutoume Ayi se positionne

C.O.
Libreville/Gabon

EN tournée depuis quelques semaines dans la commune d'Akanda, située au nord de Libreville, le secrétaire national de L'Union nationale (UN), en charge des Finances, Jean Gaspard Ntoutoume Ayi, par ailleurs porte-parole de Jean Ping lors de la présidentielle de 2016, était le week-end écoulé au quartier Cap Caravane, dans le 2e arrondissement de ladite commune, pour animer une causerie politique.

Occasion pour lui de rappeler à l'assistance ses ambitions de devenir député de ladite circonscription administrative, à l'issue de la prochaine élection législative. Critiquant la gestion actuelle



Photo : Chris Oyame

Jean Gaspard Ntoutoume Ayi a également dénoncé la "mal gouvernance actuelle".

du pays, le secrétaire national de l'UN a rappelé que la voix des urnes est celle choisie par sa formation politique pour parvenir à l'alternance dans notre pays. Et dans le cadre des élections législatives à venir, a-t-il dit, "il est plus que primordial pour nous d'élire

nos députés". Rappelant que notre Constitution stipule que : "C'est le peuple qui est souverain. Et le député n'est autre que le porte-voix de ce peuple souverain. Donc, comme tout élu, il devra rendre les comptes à ce peuple". Non sans indiquer que le

rôle du député est de voter les lois, y compris le budget de l'Etat. "C'est l'action première pour améliorer le bien-être du peuple et créer les conditions du développement du pays. Au-delà, il contrôle l'action du gouvernement".

L'auditoire n'a pas manqué d'exprimer les préoccupations quotidiennes de leur localité. Comme dans bien des quartiers du pays, l'insécurité grandissante, le manque d'écoles et de structures médicales ont été au centre des

dites préoccupations. Dans sa réponse, ce cadre de l'UN a invité les uns et les autres à voter les candidats de son parti, pour lui donner la majorité à la prochaine Assemblée nationale, afin de changer de pouvoir.

Bitam/DN

Macaire Edzang Ondo partant

PME
Bitam/Gabon

PRÉSIDENT de la commission Ethique de Démocratie nouvelle (DN), Macaire Edzang Ondo, a annoncé, récemment, qu'il briguerait l'investiture de son parti pour aller à la conquête du siège unique de la commune de Bitam, aux prochaines élections législatives.

Natif du clan Essandone, il souhaiterait "être l'alternative sérieuse et crédible au député sortant de la commune, Patrick Eyogo Edzang, frappé d'inéligibilité pendant cinq ans par la Cour constitutionnelle, en décembre 2015, à la suite des heurts survenus lors du renouvellement du bureau du conseil municipal du chef-lieu



Photo : PME

Macaire Edzang Ondo (micro), candidat à la candidature de DN à Bitam.

du département du Ntem". "Si cette sanction, que nous espérons tous être levée, est maintenue, je solliciterai l'investiture de de notre parti, afin de conserver ce siège dans l'escarcelle de DN. Je serai donc candidat à la candidature pour DN aux prochaines législa-

tives", a indiqué celui qui se considère comme un "ancien combattant des joutes politiques du département du Ntem voire du Gabon depuis 22 ans". En retour, les militants présents ont déclaré "avoir pris acte".

RAYON D'OR
- WWW.RAYONDOR-BAGAGES.FR -

Jusqu'à -50%*
*sur le prix de vente conseillé

Dépositaire :

**EVASION LIGHT
EASTPAK
SAMSONITE**

**DELSEY
AMERICAN TOURISTER
HERSCHEL**

**KIPLING
TED LAPIDUS
DESIGUAL**

**LACOSTE
TANN'S
IKKS**

Nos 7 boutiques sur Paris

<p>• M^e République 176, rue du Temple PARIS 5^e Du lundi au samedi de 10h à 19h30 Tél. : 01.42.72.03.79</p>	<p>• M^e St-Lazare 80, rue St-Lazare PARIS 9^e Du lundi au samedi de 10h à 19h30 Tél. : 01.46.76.32.76</p>	<p>• M^e Rennes 110, rue de Rennes PARIS 6^e Du lundi au samedi de 10h à 19h30 Tél. : 01.42.84.33.03</p>	<p>• M^e Passy 36, rue de l'Annonciation PARIS 16^e Du lundi au samedi de 10h à 19h45 Tél. : 01.45.26.95.71</p>	<p>• M^e Alsace 12, rue de Général Leclerc PARIS 10^e Du lundi au samedi de 10h à 19h30 Tél. : 01.45.39.55.02</p>	<p>• M^e Gare de l'Est 81, Bd de Strasbourg PARIS 10^e Du lundi au samedi de 10h à 19h30 Tél. : 01.46.35.42.72</p>	<p>• M^e Gare du Nord 1 Bd de Deless PARIS 10^e Du lundi au samedi de 10h à 19h30 Tél. : 01.45.26.95.72</p>
--	--	--	---	---	--	---

PAS D'ENVOI - VENTE EXCLUSIVE DANS NOS MAGASINS - DETAXE A L'EXPORTATION